

Entrevista / Mónica Sandoval (Diputada-PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (VÍCTOR GONZÁLEZ).- “Es una tristeza que el gobierno esté malinformando a la ciudadanía, ya que habla de que este hospital y escuela es parte del gobierno cuando no es verdad. La gente que vivimos en Tepito o que nacimos ahí sabemos la realidad. No estamos en contra de los migrantes, pero no es un lugar apto y menos que despojen de algo que es de primera necesidad. El derecho a la salud y el derecho a la educación no lo pueden privar. Como diputada y vecina nativa de Tepito, me buscan los vecinos, me piden el apoyo, ya que soy integrante de la Comisión de Salud. A mí me agredieron y tengo las pruebas, tengo imágenes, tengo video”.



<https://drive.google.com/file/d/1BcxTCH-qMPaZwdJM83os5patHg1CehCG/view?usp=sharing>